

SA MAJESTÉ LA REINE HONORE SES ARTILLEURS CANADIENS

Sa Majesté la Reine, capitaine-général du Régiment royal de l'Artillerie canadienne, a honoré ses artilleurs canadiens mercredi en visitant le détachement du Contingent des services d'honneur du Régiment au château de Windsor, qui assure actuellement la garde de la Reine. En plus de s'entretenir avec les membres du Détachement dans la salle de garde, Sa Majesté a rencontré les dirigeants du Contingent, du 1 RCHA et du Régiment Royal et en a profité pour remettre personnellement un cadeau pour souligner le 150e anniversaire de la formation des batteries A et B.

Il s'agit d'une épée de cavalerie légère de 1822 sur laquelle sont gravées les nouvelles inscriptions approuvées de l'ARC. Elle a été produite par Pooley Sword de Londres et de Sheffield. Les inscriptions comprennent une couronne royale surmontant le bouclier du Canada, le chiffre de Sa Majesté et une couronne de feuilles d'érable portant l'inscription « UBIQUE », le tout soutenu par l'image historique d'un canon de campagne. Sur l'avvers de la lame est inscrit le titre bilingue du Régiment, séparé par les éclairs qui distinguent les épées d'artillerie depuis le XIXe siècle.

L'épée, qui sera connue sous le nom de « L'épée du capitaine-général », porte l'inscription suivante :

Remise par Sa Majesté la reine Elizabeth II
Capitaine-général du Régiment royal de l'Artillerie canadienne
À l'occasion du 150e anniversaire de la formation des batteries A et B
Le 20 octobre 2021



Crédit photo: page
Facebook The Royal
Family



Crédit photo: page
Facebook The Royal
Family

L'épée du capitaine-général sera conservée à l'École du Régiment royal de l'Artillerie canadienne à Gagetown, au Nouveau-Brunswick, et sera décernée chaque année à un capitaine méritant de chacun des éléments de la Force régulière et de la Réserve du Régiment royal qui aura fait preuve d'un leadership singulièrement exceptionnel. Il s'agira donc d'un prix complémentaire à la « Distinction honorifique du brigadier-général E.B. Beno pour le leadership au grade de sergent ». Les deux prix représenteront les principales formes de reconnaissance régimentaire.

Parmi les personnes qui ont eu le privilège de rencontrer le capitaine-général, mentionnons :

- Le colonel commandant de l'ARC – le brigadier-général (retraité) James Selbie
- Le colonel régimentaire de l'ARC – le colonel Stéphane Masson
- Le commandant du 1 RCHA – le lieutenant-colonel David Brassard
- Le SMR de l'ARC et le SMR du 1 RCHA – l'adjudant-chef Christopher Rigby
- Le capitaine de la garde du Contingent des services d'honneur de l'ARC – le major Michael Crosier
- Le sergent-major du Contingent – l'adjudant-maître Jason Power
- Le directeur de la Musique de l'ARC – le capitaine Curtis Baine
- Le sergent-major de la Musique de l'ARC – l'adjudant-maître Daniel Keels
- Capitaine Ryan Gibney
- Adjudant Daniel Walsh
- Sergent Steve Belanger
- Sergent Jared Gossen
- Bombardier chef Brett Morgan
- Bombardier chef Christopher Jackson
- Bombardier chef Jessie Marsh
- Bombardier Krista Eaton
- Bombardier Jeremy Lacsamana
- Bombardier Roberto Garcia
- Artilleur Didier Henley
- Artilleur Loi Guieb
- Artilleur Bryce Seguin
- Artilleur Chad Stoodley
- Artilleur Jacob Chapman
- Artilleur Nicholas Mahoney
- Artilleur Chasen Coulson
- Artilleur Tommy Lyle Gilbert
- Artilleur Matthew Hammond
- Artilleur James Jackson
- Artilleur Ryan Gulliver
- Artilleur Dylan Lynch



Crédit photo: page
Facebook The Royal
Family